NARAN DANIEL L. ARENAS COLEGIO DE GEOGRAFÍA

Estimada Comisión Tripartita Autónoma.

El motivo de esta carta es para participar en el próximo proceso de selección en el sector estudiantil de la CTA.

Actualmente curso el sexto semestre de la licenciatura en Geografía, esto ha permitido que mis temas de estudio puedan girar/observar conceptos como: "generó, feminismo, poder, desigualdades" y justo por ello surge en mi la necesidad de participar en esta convocatoria.

Desde joven me reconocí dentro de la diversidad Sexo-genérica (persona trans no binaria) lo cual me ha permitido, "en mis trincheras" hacer activismo, enfocado, en su mayoría, a la difusión sobre las diversidades sexuales.

Como minoría me ha tocado vivir en primera persona actos de acoso y violencia, en torno a mi sexualidad, en distintos niveles académicos, en consecuencia me vi en el apuro de buscar las herramientas necesarias para que esto no siga ocurriendo. Mi indignación ha crecido pues algunos días parece "una lucha perdida"; este cambio es a largo plazo, tengo conciencia de eso, pero siento que el participar en la Comisión Tripartita Autónoma me ayudará a lograrlo, y ya no solo por mi, también por las personas que viven detrás.

Como persona feminista trans no binaria considero que tengo mucho que aportar a la CTA, los privilegios de los que he gozado, las vivencias que he tenido y la formación académica que estoy cultivando me han brindando con los medios para seguirme deconstruyendo, seguir cambiando, hacer lo que esté en mis manos para que la facultad sea el lugar seguro que debería.

Naran Daniel L. Arenas 27 de marzo del 2022